
令和元年度 第２回岩美町立図書館協議会 議事概要 

 

１．日  時  令和２年２月２５日（火）午後１時３０分～午後３時００分 

 

２．場  所  中央公民館 2階 第３研修室 

 

３.出席者  （委員） 

小谷節子会長、日比弘一委員、米村裕子委員、石河和子委員、 

向家仁委員、小山富一委員、高橋真太郎委員、前根達雄委員 

 

    （事務局）教育長 寺西健一、次長 飯野学、町立図書館長 山口 浩司、 

司書 松本澄恵 

 

４．概 要 

  <講 演> 

   「今時の図書館について」（図書館てどんなとこ？）と題して、委員でもある鳥

取県立図書館高橋真太郎氏から、国外国内の特色ある図書館について、プロジェ

クターを活用して紹介していただく。図書館は今や本の貸出しだけが役目でない。 

   キーワードは、「コミュニティの核」、「人が主役」になる。 

  

◯講演についての質疑 

（委員）ユニークな図書館で人が来るのか？ 

 

⇒来てない人が来るようになる。例として、湖陵高校の図書館で実施したところ、

利用者が増え、今まで来てない人が来館した。 

岩美デザインを皆さんで考えたい。 

（委員）ブックカフェとはカフェに本を持ち込めるのか？ 

 

⇒借りた本を持ち込める。ツタヤは区切りなし。本が汚れるというが、家に帰っ 

たらもっとひどく扱われているのでは。 

 

 ＜議 題＞ 

  ①町立図書館の運営について 

（事務局）資料により説明（今年度の実施状況及び来年度計画）  

（委員）相互貸借、広島から借りた本はどんな本？岩美の民話良い本であった。個人 

販売してほしかった。 

 



（事務局）相互貸借について、県立にも無い本をうちが借りた。施設が、新しくなる 

ので、こだわりの本の収集を協議したが、まとまらなかった。 

他の図書館でしているところは？ 

（委員）郷土資料として集めている。境港は「水木しげる」。子育てや移住などの政 

策に活用する方法があると思うが、それほど利用はされていない。 

（事務局）岩美だと「蟹」、「尾崎翠」などか。 

（委員）北栄が「すいか」の本を収集したが、それほどの利用はされていない。 

（事務局）岩美の図書館でも「フリー」の関係資料は町外者は借りるが、町内の人 

は借りない。 

新しくなった図書館を利用した感想と気づいた事があれば伺いたい。 

（委員）保育所で借りている。図書館を利用するようお便りに。親子でたくさん読 

んでほしい。  

（委員）広くなって気持ちがよい。 

（委員）利用促進を。目標を立ててみんなで考えよう。 

（委員）図書館で過ごす時間は贅沢。時間を見つけて利用したい。 

（委員）読と食のコラボの内容は。 

（事務局）絵本の中のメニューを給食に提供。（サラダでげんき、めぐろのさんま） 

（委員）一つのきっかけになるので良い事。（読書の） 

（委員）閲覧席の利用は？ 

（事務局）利用は多い。特に学生の利用が多い。 

 

②その他  なし 

 

  

 午後 3時閉会  閉会後、図書の選書をしていただく。 

  


